SCHULUNGSCENTER LUPBERGER

Das Lernhaus

Armin Lupberger setzt auf hohe Professionalität

s ist noch kein halbes Jahr her, dass in Neuenburg das Schulungscenter Lupberger eröffnete. Bereits nach dieser kurzen Zeit steht für Armin Lupberger fest, dass sich die Investition gelohnt hat. Vielleicht liegt das auch daran, dass es zwei sehr unterschiedliche Branchen sind, die hier ein Dach über dem Kopf gefunden haben. Zum einen umfasst die Firma von Armin Lupberger alles rund um die Materialwirtschaft und die Logistik, seine Frau Patricia Lupberger bietet als Sprachwissenschaftlerin Kurse und Trainingsangebote zum Erlernen der französischen Sprache an.

Ein weiterer Grund für den Erfolg des Schulungscenters ist sicherlich das Gebäude selbst: Das Gebäude an der Robert-Koch-Straße bietet auf rund 200 Quadratmetern zwei unterschiedlich große Schulungsräume, die mit einer variablen Trennwand bei Bedarf auch zusammengelegt werden können. Damit schafft der Raum problemlos Platz für 40 Personen. Ausgestattet sind beide Räume mit modernster Kommunikationstechnik, die moderne Unterrichtsformen, Vorträge und Workshops ermöglichen. Im Foyer läßt sich bei Veranstaltungen



beispielsweise das Catering reichen. Dazu gibt es auch eine entsprechende Küche. Beim Catering zeigen Lupbergers auch ihre Verbundenheit mit der Region: Es wird ausschließlich mit regionalen Cateringfirmen zusammengearbeitet. Sämtliche Räume sind klimatisiert und lichtdurchflutet. Natürlich können auch Firmen, Verbänden und ande-

re Organisationen ihre Schulungen, Tagungen und andere Events im Schulungscenter abhalten.

Vermutlich der Hauptgrund für den Erfolg der Lupbergers ist aber deren eigene Professionalität. Armin Lupberger ist ein alter Hase in seinem Metier: Mit Beschaffungsmanagement, Industrievertretung, Coaching und Beratung in den Bereichen Einkauf, Verhandlungstechniken, Materialwirtschaft und Logistik befasst sich Armin Lupberger seit dem Jahr 2000 in seinem eigenen Unternehmen. Er bietet Einkaufs-, Verhandlungs- und Management-Seminare an. Deshalb war der Schritt zum eigenen Schulungscenter im Prinzip schon vorgezeichnet.

Patricia Lupberger, die seit vielen Jahren in Firmen, Schulen und an der Universität Sprachkurse in Französisch gibt, bietet diese nun auch im Schulungscentrum an. Besonders erfolgreich ist ihr "Lebendiges Französisch"-Konzept, bei dem die Kunden die Sprache spielerisch lernen können. Patricia Lupberger bietet neben Sprachtraining individuelle Kursangebote, Übersetzungen und Dolmetscher-Dienstleistungen.

